



L'altération des interactions sociales dans l'autisme

Sendung: Journal 10h / CQFD*



Les troubles liés à l'autisme se manifestent de différentes manières. Mais un point commun à la plupart des patients est la difficulté à communiquer et à vivre en société. Les mécanismes neurobiologiques qui provoquent cette difficulté viennent d'être découverts.

Ils prennent source dans la mauvaise communication entre des neurones situés dans le système de la récompense de notre cerveau. Entretien avec Camilla Bellone, professeure assistante au Département des neurosciences fondamentales UNIGE.